

## La FEEM y su segunda Asamblea Nacional

Categoría: Sandino

Publicado: Miércoles, 18 Enero 2023 01:30

Escrito por Gobierno Sandino

Visto: 1215

---

Una fiesta a lo grande llena de compromiso celebró en diciembre pasado la [Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media \(FEEM\)](#) en su aniversario 52. Este fue marco oportuno para que la máxima dirección de la estructura estudiantil convocara a sus miembros a la Segunda Asamblea Nacional a desarrollarse este 2023.

Jose Alejandro Alonso Caseres presidente municipal de la referida estructura estudiantil en Sandino informó los objetivos que persegue la asamblea. Entre ellos figura reafirmar el compromiso de la FEEM con preservar y hacer avanzar la Revolución, que es cumplir los sueños de Fidel y Raúl.

De igual manera promover el debate y la reflexión desde los grupos, sobre la responsabilidad de preparar a sus miembros.

Esto se hará con el fin de asumir la continuidad de la Revolución, a partir del cumplimiento del estudio responsable.